



## Gran inversión pública conectará el Aeropuerto al Metro de Santiago

### Description

Durante un acto en la comuna de Cerro Navia, el presidente chileno, Gabriel Boric, ofreció hoy detalles del plan para conectar el Metro con el aeropuerto internacional de Santiago y ampliar la terminal aérea.

El enlace con la red del tren subterráneo desde la capital hacia el aeropuerto Arturo Merino Benítez permitirá hacer el viaje en apenas siete minutos.

Este proyecto tendrá un costo de 365 millones de dólares, su extensión será de seis kilómetros y estará concluido en 2032.

Boric también anunció el plan para ampliar la terminal aérea, de manera que hacia el 2050 cuente con una infraestructura que podría acoger el triple del flujo actual.

En 2024, el aeropuerto recibió 25,8 millones de pasajeros y dentro de 25 años se prevé aumentar la cifra a 84 millones.

El Maipo/PL

### Date Created

Junio 2025